



## La propiedad perfecta

Los adventistas del séptimo día querían abrir una iglesia en la Reserva Indígena Navajo, ubicada en el estado de Arizona. Miembros de la iglesia de todo el mundo contribuyeron al proyecto a través de una de las ofrendas del decimotercer sábado que se recaudaron en 2011. Pero había un gran problema: ¿dónde abrir una iglesia?

Se eligió, como ubicación ideal, la ciudad de Page, situada en la frontera de la Reserva Indígena Navajo. Sin embargo, no era posible construir la iglesia así como así. Las autoridades municipales tenían una norma que obligaba a situar todas las iglesias en una calle determinada. Esa calle era tan famosa por sus casas de adoración, que era conocida como “la calle de las iglesias” o “la calle sagrada”. Pero ya no quedaba espacio en aquella calle para construir una iglesia más, así que la única opción que quedaba era comprar un templo ya existente, si los propietarios estaban dispuestos a venderlo.

Había una iglesia en la calle que no se utilizaba. La iglesia bautista del sur se había deteriorado tras envejecer y fallecer sus miembros. El anciano diácono responsable de la iglesia decidió ponerla a la venta y llamó a un tasador para que determinara su valor. Este dijo que estaba valorada en 850.000 dólares. Pero los adventistas no tenían 850.000 dólares. La parte de la ofrenda del decimotercer sábado que se había recaudado para la nueva iglesia era inferior a esa cantidad. Ni siquiera con las contribuciones de la División Norteamericana y de otras instituciones adventistas que suelen sumarse a la ofrenda del decimotercer sábado, había suficiente dinero como para comprar

la propiedad. Los líderes adventistas hablaron con el diácono y oraron.

Ahora bien, los adventistas no eran los únicos interesados en el edificio.

La propiedad ocupaba un lugar privilegiado en la vía principal de acceso a la ciudad. También estaba justo frente a una escuela pública. Una popular cadena de comida rápida consideró que aquel terreno sería el lugar perfecto para abrir un restaurante. La cadena de comida rápida se puso en contacto con el diácono de la iglesia y le ofreció dos millones de dólares. ¿Qué haría el vendedor? El terreno valía 850.000 dólares y los adventistas estaban interesados, pero la cadena de comida rápida ofrecía dos millones.

El diácono oró fervientemente. Mientras oraba, percibió que la gente necesitaba más una iglesia que un restaurante de comida rápida. Les pidió a los administradores de la Convención Bautista del Sur que vendieran la propiedad a los adventistas por 250.000 dólares. Luego, con la aprobación de los dirigentes, la ofreció por esa cantidad a los adventistas. La ofrenda del decimotercer sábado y otras contribuciones fueron suficientes para comprar la propiedad.

“Fue increíble –afirma Nancy Crosby, encargada de supervisar la obra adventista entre los indígenas de la reserva Navajo, así como en los estados de Utah y Nevada–. No hay duda de que fue Dios quien abrió esa puerta”.

Normalmente, cuando se planta una nueva iglesia, la congregación empieza con un puñado de personas que se reúnen en una casa. Cuando el grupo crece demasiado, se muda a un lugar de reunión más grande. En

## Cápsula informativa

- Estados Unidos no tiene una lengua oficial. En el país se hablan más de 350 idiomas, siendo los más comunes el inglés (hablado por 245 millones de personas, el 78,5 % de la población) y el español (hablado por 41,3 millones de personas, el 13,2 % de la población).
- El río Misuri es el más largo de Estados Unidos, con una longitud de 3.767 km. Fluye a través de siete Estados: Montana, Dakota del Norte, Dakota del Sur, Nebraska, Iowa, Kansas y Misuri.
- El lugar más caluroso de Estados Unidos es el Valle de la Muerte, y el punto más bajo del continente norteamericano es la Cuenca de Badwater, un enorme salar a 86 metros por debajo del nivel del mar.

Page, la congregación empezó en un templo mucho más grande de lo que se necesitaba. “Fue como poner el carruaje delante de los caballos –dice Nancy–. Pero Dios sabía lo que estaba haciendo”.

*Gracias por su ofrenda del decimotercer sábado de 2011, que ayudó a fundar la iglesia adventista de Page en Arizona, Estados Unidos. Oremos por los que comparten el evangelio con los indígenas estadounidenses, incluyendo a Nancy y a su esposo James, que es el pastor de la iglesia.*

Esta historia misionera ilustra los siguientes componentes del plan estratégico “Yo iré” de la Iglesia Adventista mundial:

- *Objetivo de crecimiento espiritual n° 2:* “Fortalecer y diversificar el alcance adventista en las grandes ciudades [...], entre los grupos de personas no alcanzadas y poco alcanzadas”.
- *Objetivo de crecimiento espiritual n° 5:* “Disciplinar a personas y familias para que lleven vidas llenas del Espíritu”.

- *Objetivo de crecimiento espiritual n° 6:* “Aumentar la adhesión, conservación, recuperación y participación de niños, jóvenes y adultos jóvenes”.

Obtenga más información sobre este plan estratégico en: [iwillgo2020.org](http://iwillgo2020.org) [en inglés] o [iwillgo2020.org/es/](http://iwillgo2020.org/es/) [en español].